

Concejál alerta sobre migración irregular y pide a delegación presidencial un rol más proactivo

» El edil esgrimió cifras de la PDI tras control de 1.026 extranjeros entre enero y noviembre del año pasado que revelaron que 322 de ellos estaban en situación irregular en Punta Arenas.

Este jueves, el concejal de Punta Arenas, Germán Flores (IND por RN), ofició al delegado presidencial de Magallanes, José Ruiz Pivcevic, con el objetivo de abordar la problemática de la migración irregular en la región. En su rol como presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana del Concejo Municipal, Flores expresó su inquietud respecto a las cifras proporcionadas por la PDI, donde entre enero y noviembre de 2024, se fiscalizó a 1.026 extranjeros en la comuna, detectando que 322 de ellos estaban en situación irregular.

El oficio presentado por el edil en la oficina de partes de la dele-

gación plantea interrogantes sobre la realidad de los migrantes indocumentados, como sus medios de subsistencia, lugares de residencia y posibles antecedentes penales. Flores enfatizó la necesidad de implementar medidas de control más estrictas y llamó a evitar la normalización de estas situaciones. "Estamos frente a un problema que podría escalar y llegar a niveles similares a los del norte del país", declaró tras la entrega del documento.

Además, el concejal solicitó al delegado presidencial información detallada sobre las acciones que se han tomado y las estrategias futuras para controlar esta situación. Insistió en la importan-



Hasta la oficina de partes de la delegación presidencial llegó el concejal a entregar el oficio.

cia de identificar posibles vínculos con actividades delictivas y, de ser el caso, proceder con la expulsión de quienes representen un riesgo para la seguridad de la región, en concordancia con la Ley de Migraciones y las directrices nacionales contra el crimen organizado.

Flores destacó que este tema no sólo compete a las autoridades, sino que requiere el compromiso de toda la comunidad para buscar soluciones conjuntas. "No estamos en contra de la migración, siempre que sea regular y cumpla con las normativas, como lo han hecho miles de personas que hoy son parte de Magallanes", concluyó. /LPA

Foto: Roberto Magallanes